

## Honduras avanza en la instalación de Oficina Técnica y Comercial en Arabia Saudita

- El Consejo Nacional de Inversiones (CNI) continua en este 2025 su estrategia de promoción internacional en el Medio Oriente.
- Miguel Medina, secretario ejecutivo del CNI sostuvo una reunión empresarial con el COO de *Coca-Cola Company*.

**Davos, Suiza, 22 de enero de 2025** – El secretario ejecutivo del CNI, ministro de Inversiones Miguel Medina, participa en la 55ª edición del Foro Económico Mundial (WEF) en Davos, Suiza, un evento que reúne a 3,000 participantes, incluidos jefes de Estado, líderes empresariales, académicos y representantes de organizaciones civiles. Durante su intervención, Medina destacó los esfuerzos del gobierno hondureño para fortalecer la cooperación internacional y atraer inversiones estratégicas al país.

Uno de los encuentros más relevantes de la delegación hondureña fue con Henrique Braun, COO de Coca-Cola, donde se exploraron estrategias para fortalecer la inversión de la compañía en el mercado hondureño y promover proyectos de impacto social y económico de forma conjunta.

### Oficina Comercial de Honduras en Medio Oriente

Medina sostuvo un encuentro con su homólogo de Arabia Saudita, Khalid Al-Falih, con quien ha mantenido relación desde la edición pasada del WEF en 2024; el objetivo de la reunión fue profundizar y dar seguimiento a los avances significativos logrados en este primer año de relaciones interinstitucionales.

Honduras cuenta ya con el otorgamiento de la Licencia MISA (permiso de operación) por lo que el CNI se encuentra en análisis logístico de instalación final para operar la Oficina Técnica y Comercial en Arabia Saudita, materializando así las relaciones comerciales entre ambos países.

Entre los temas abordados, se resaltó la posibilidad tangible de establecer acuerdos de comercio directo entre empresarios, por medio de las cámaras de comercio, lo que permitiría una mayor eficiencia en las transacciones comerciales y una reducción de intermediarios, beneficiando tanto a productores como a consumidores de ambos países.

Además, se exploraron oportunidades de colaboración con *Saudi Agricultural and Livestock Investment Company* (SALIC), una de las principales entidades saudíes dedicadas a la inversión en agricultura y ganadería a nivel global. Este acercamiento

abre una ventana para el desarrollo de proyectos conjuntos en áreas como: producción agrícola sostenible, ganadería y producción de alimentos y seguridad alimentaria.

Lo anterior enriquece la iniciativa propuesta por el CNI para la firma de un acuerdo de entendimiento entre MISA y la Escuela Agrícola Panamericana El Zamorano, con el objeto de establecer un marco de acción entre ambas instituciones para fomentar la colaboración en áreas clave de agricultura avanzada.

De igual se reafirmó el compromiso de continuar trabajando en el desarrollo de proyectos que impulsen el crecimiento económico mutuo, con un enfoque en innovación, sostenibilidad y diversificación económica, cooperación bilateral y seguir explorando oportunidades de inversión en Honduras a corto y mediano plazo.

### **Vínculo Comercial Bilateral**

Desde 2005, Honduras mantiene una sólida relación comercial con Arabia Saudita, exportando productos como café, plátanos, azúcar, piñas, aceite de palma, melones, cacao, cardamomo, papel kraft y otros productos. Esta relación comercial ha sido clave para fortalecer los lazos entre ambos países, y la actual administración de la presidenta Xiomara Castro busca consolidar a Arabia Saudita como un socio estratégico a largo plazo.

Por su parte, Honduras importa desde Arabia Saudita productos como polipropileno, dátiles, galletas dulces, válvulas, perfumes y aguas de tocador. El transporte de productos hondureños hacia la región del Medio Oriente se realiza de manera eficiente, con un tiempo de tránsito de aproximadamente de 20 a 30 días a través de rutas marítimas.

### **De Interés**

- El Foro Económico Mundial (WEF) es una plataforma internacional de cooperación público-privada que conecta a líderes gubernamentales con potenciales inversionistas de todo el mundo.
- El CNI es la agencia de promoción de inversión de Honduras que articula esfuerzos entre el sector privado y el Estado para atraer la inversión y conectar el capital extranjero con el desarrollo local de Honduras.

### **Comunicaciones CNI**

**WAPP: +504 8784-9355**

**prensa@cni.hn**